
 

Association de Gestion de la Maison des Familles 

Le Figuier 

 

Compte rendu de la réunion de planning du 4 août 2016 

 

 

Présents : Anne-Marie, Dominique, Marie-Claire, Michelle et Françoise 
  

 
Excusés : Brigitte, Carole, Caroline,  Céline, Colette, Coralie, Ghislaine, Lucile, Marie-
Françoise, Martine, Pauline, Patricia, Thérèse, Michel et Paul 
 
 
 

Nouvelles de Jean-Marc 

J’ai adressé un mail à Jean-Marc il y a une quinzaine de jours. Je vous livre sa réponse littérale qui semble rassurante. 

Nous le lui souhaitons :  

 

« Depuis mon opération de la langue du 29 février, je suis suivi régulièrement, tous les 2 mois 

J'ai passé un Tep Scan en juin qui était à bon à priori mais j'avais une infection de la gencive qui pouvait perturber les 

résultats.  

J'ai donc repassé aujourd'hui à Angers une IRM pour valider tout cela sachant que mon infection est terminée  

Le premier commentaire de cet IRM est plutôt bon, mais j'attends l'avis de mon chirurgien de Curie que je vois mercredi 

semaine prochaine  

Sinon la parole et la déglutition s'améliorent progressivement  

Après une semaine en Savoie fin juin et quelques jours dans le Finistère pour voir notre dernier petit né le 1er juillet, nous 

passons l'été sur la côte Atlantique où nous recevons les enfants et petits enfants au gré de leurs vacances : ça fait du 

bien au moral  

Je suis content de voir que la maison marche bien  

Je passerai vous voir à la rentrée  

Bonjour à toute l'équipe  

Amicalement  

Jean Marc  » 

 
 
Planning  

Nous avons établi le planning  qui n’a pas été chose facile eu égard aux vacances et absences 

diverses. Il reste quelques créneaux vacants et notamment le vendredi 9 septembre pour lequel 

aucun créneau n’est pourvu. 

Merci à tous pour efforts fournis pour la réalisation de ce planning. 

 



 

Quelques informations et rappels sur la gestion dans la maison 

 

Tableau des résidents 

 

Il faut impérativement noter sur le tableau des présents les résidents vus entre 16 et 22 heures. 

Il est inutile de le noter sur notre cahier de liaison puisque seul le tableau des présents est 

regardé lors de la facturation.  Ne pas hésiter à demander qui est là notamment lorsque vous 

apercevez plusieurs personnes. Certains résidents ont compris notre système de facturation et 

ne déclare plus ami ou autre couchant à la maison. 

 

Préparation des factures le soir 

 

Je rappelle que chaque soir en fonction des sorties prévues le lendemain qu’il convient 

d’encaisser les résidents s’ils sont vus et dans le cas contraire de sortir les dossiers des sortants 

du lendemain, d’y préparer la feuille d’encaissement  et pour ce permettre aux A.D. de ne pas 

perdre de temps à calculer. 

 

Inoccupation de la maison 

 

Compte tenu de la faible occupation de la maison j’ai annulé les interventions des A.D. certains 

AM. Ne vous étonnez donc pas si vous ne rencontrez personne à votre arrivée.  

 

A.D. 

 

Il a été noté depuis juin dernier sur leur cahier de liaison qu’elles ne devaient donner aucun 

accord pour les caissons. Malgré ce mot cela a été encore fait cette semaine, de même qu’un 

accord pour une personne en radiothérapie mais habitant sur Angers. Nous avons rappelé ces 2 

résidents, l’un pour lui annoncer le tarif, l’autre pour lui dire que les patients angevins ne 

pouvaient être accueillis à la maison. 

Nous avons donc une nouvelle fois noté sur le cahier de liaison des A.D. qu’aucun accord pour 

un séjour à la maison ne devait être donné par celles-ci mais que le bénévole rappellerait dès 

son arrivée.   

 

Fuites véranda 

 

Une nouvelle expertise a été réalisée le 25 juillet. Une autre sera programmée en septembre ou 

octobre avec simulation de pluie. 

Toutefois si lors d’une permanence par temps de pluie vous vous apercevez que cela goutte, 

merci d’une part de prendre des photos voire une vidéo (regarder également si au plafond la 

plaque est mouillée et si oui prendre également une photo) et d’autre part me prévenir par 

téléphone. En effet, notre expert s’il est sur la région fera un détour pour constater de visu ces 

fuites. 

 

 



 
Arrivée en urgence 
 
Nous avons bien sûr quelques denrées à proposer pour ce cas d’arrivée en urgence ou tardive. Il 
peut arriver que la ou les personnes ne souhaitent pas faire de préparation. 
 
Nous pouvons leur indiquer des livreurs de pizza : 
 

 Pizza Tempo au  02 49 88 12 73 
 Speed Rabit Pizza au 02 41 22 06 06 

  
 Mais il faut aussi leur conseiller de se rapprocher de l’accueil du CHU (Debré pour les enfants) ou 
 ils pourront  s’ils le souhaitent commander des repas accompagnants tant pour le midi que pour 
 le soir. 

 
En ce qui concerne les Capucins nous nous renseignons pour savoir si la même possibilité est 
offerte aux parents.  
 
 
 
 
Prochaine réunion prévue le 8 septembre 2016 à 14 heures à la Maison des Familles 
 
 

 

 

 


